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まちの話題

　智頭農林高等学校の創立 80 周年を祝う記念式

典が開催されました。

　岩本孝治校長は式典挨拶で、学校のこれまでの

軌跡や地域との深い繋がり、将来に向けた今後の

教育について話されました。

　また、郷土芸能部による迫力ある麒麟

獅子舞が披露され、智頭農林高校の今後

のますますの発展が祈願されました。

智頭農林高等学校

　創立８０周年記念式典
　　　　　６月 16 日 ( 水 ) 智頭農林高等学校

　智頭町の森林保全活動に尽力された株式会

社山陰合同銀行から、活動場所を提供した智

頭町森林組合へ感謝状が贈呈されました。

　同銀行は ｢ とっとり共生の森 ｣ 育成支援事

業第１号企業として、平成 18 年から 15 年

間にわたり、クヌギ等の植栽や下草刈り、鹿

防護ネット点検等を行ってきました。８月

27 日をもって協定期間が終了しますが、植

栽木をシイタケ原木とするなど、将来的な活

用にも期待しています。

智頭町森林組合へ感謝状贈呈
　　　　　　　　　　６月 19 日 ( 土 )

智頭町森林組合　大谷組合長（左）
株式会社山陰合同銀行　森部長（右）

リンドウ「目合わせ」の様子

( 上 )：記念式典の様子
( 下 )：郷土芸能部による

麒麟獅子舞

　ＪＡ鳥取いなば智頭りんどう生産部会

が中心となり、ＪＡ鳥取いなば智頭花き

集荷施設で選花作業が行われました。

　生産者、ＪＡ担当職員が立ち会い品質

を確認し、今後の出荷に向けての「目合

わせ」を行い、情報共有に努めました。

　選花作業は９月まで続き、約 10 万本が

姫路や呉の市場に出荷されます。今年の

売上高は、500 万円を目標としています。

リンドウの出荷が始まりました！
　　　【今月の表紙】6 月 22 日 ( 火 ) 
　　　　  ＪＡ鳥取いなば智頭花き集荷施設
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